

2025年4月23日（水）

開校記念式を行いました

4月23日（水）6校時に開校記念式を行いました。校歌斉唱に続く校長講話では、最初に校歌の内容についての説明があり、来年に開校60周年を迎えることが紹介されました。また、本校の校訓「創造・共生・貢献」について解説をしていただき、今後の高校生活については、「チャレンジを続けるためには心身の健康が大切」で、心の健康を保つために「笑顔・感謝・プラス思考・人に頼ること」を心がけてほしいというメッセージが送られました。



2025年4月16日（水）

職業人講師による講話・体験講座を行いました

4月16日（水）5・6校時に、2年次生の「総合的な探究の時間」として「職業人講師による講話・体験講座」を行いました。社会における課題を自分事として捉え、主体的に協働して解決に向かう手法を体感し、これからの探究活動に生かすことを目的として今回の講座が実施されました。講師には、キャリア教育ネットワーク・コーディネーターの真木寛様、大原康弘様をお迎えして、チームビルディングの手法について詳しく教えていただきました。

2025年4月14日（月）

交通安全教室を行いました

4月14日（月）6校時に、前橋東警察署交通課の高橋様を講師にお迎えして交通安全教室を実施しました。動画視聴を通して、事故の要因となる自転車や歩行者の不注意を再確認するとともに、全国で最も高校生の自転車事故が多い本県の状況や事故の実情などを知り、事故に遭わないことの大切さを学びました。



2025年4月14日（月）

ケータイ・ネット安全教室を行いました

4月14日（月）5校時に、前橋東警察署生活安全課より講師の田村様をお迎えし、ケータイ・ネット安全教室を実施しました。個人情報の漏洩や犯罪被害に巻き込まれるおそれのあるインターネット上の偽サイトへのアクセス、特に高額な報酬で誘う闇バイトに応募しないよう注意することなど、講師の方の今までの経験を交えて学ぶことができました。



2025年4月11日（金）

新入生歓迎会を行いました

4月11日（金）5・6校時に新入生歓迎会を行いました。前半は、スライドを使って、生徒会行事や授業の紹介がありました。後半は、部活動紹介を行い、各部の代表者が活動内容の紹介文を読み上げ、新入生へメッセージを送りました。その後、和太鼓部・バドミントン部・まんが部・えんげき部が実演を行い、最後に生徒会本部役員が自己紹介をしました。



2025年4月9日（水）

対面式を行いました

4月9日（水）6校時に対面式を行いました。生徒会長から、歓迎のあいさつと生徒会誌の贈呈があり、新入生の代表者が上級生に向けてスピーチを行いました。



2025年4月8日（火）

入学式を挙りました

4月8日（火）午後に定時制入学式を挙りました。昼間部では、担任に呼名された77名が、校長より入学を許可されました。また、入学式終了後はPTA入会式やオリエンテーション、初めてのホームルームを実施しました。



2025年4月8日（火）

新任式・前期始業式を行いました

4月8日（月）午前には新任式と前期始業式を行いました。新任式では、今年度赴任した齊藤校長先生はじめ先生一人一人からあいさつがありました。また、前期始業式では、校長先生から「成功の反対の言葉は、“失敗”ではなく、“何もしないこと”である。」という訓話があり、ました。その後、生徒指導部と保健厚生部より、学校生活を送るうえで心にとどめてほしい注意点について話がありました。

